
　７月定例会で提出された令和４年（2022年）度の水道事業会計・下水道事業会計決算認定等
について、定例会終了後の閉会中に決算常任委員会で審査し、９月定例会初日にそれぞれ全員
賛成で認定等をしました。建設環境分科会での各委員の主な質疑項目は、以下のとおりです。
※分科会で質疑を行った委員の主な質疑項目を掲載しています。

決算常任委員会での水道�・�下水道事業会計決算の審査から

会議録
検索システム

⃝電気料金等の高騰に伴う節電等の対策状況
⃝下水道使用料と他会計負担金の収入の割合
⃝下水道の管きょ老朽化率に見る現状と対策
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⃝給水原価の現状と価格上昇への対策の必要性
⃝千里ニュータウン開発時に設置の配管の現状
⃝有害な鉛製給水管の取り替え状況と啓発強化

⃝水道水に含まれる農薬等に対する水質検査
⃝高品質な水道を維持するための人材育成
⃝水道事業の民営化に対する本市の姿勢

⃝水道部・下水道部の職種別職員体制
⃝風水害による浸水対策と雨水排水施設整備率
⃝雨水レベルアップ事業の進

しん

捗
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状況

⃝ＤＸの推進による水道事業の改善状況
⃝補助金等の積極的な活用による事業の推進
⃝老朽化の進む管きょの安全性と新たな指標

⃝職員の退職金や賞与引当金の経費
⃝水道マッピングデータのホームページ公開
⃝事業費用における流用額の増加の理由

⃝不明水処理費用の下水道料金等による負担
⃝停電時の応急給水施設を増設する必要性
⃝水道料金値上げ後の経営状況
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　分科会委員長

討論・採決は議場で行いました
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